

Alois Kurfer geht in den Ruhestand

Alois Kurfer kann auf ein langes Lehrerleben zurückblicken. 1976 begann er seinen Vorbereitungsdienst als LAA in Kiefersfelden, seit 1979 ist er Lehrer im Landkreis Rosenheim, seit 1994 unterrichtet er an der Mittelschule Bad Endorf, zumeist in den Jahrgangsstufen 5 und 6.

Legendär waren seine Tischtennisturniere, die er als Kreisvorsitzender im Tischtennis des Kreises Rosenheim jahrelang akribisch durchführte und so diesen Sport an seine Schüler weitergab.

2008 wurde er in den Gemeinderat Bad Endorfs gewählt und ist seitdem Schulhausreferent, ein Verbindungsmann zwischen Schule und Gemeinde, der sich in den Schulverbandssitzungen für unsere 3 Schulhäuser in Bad Endorf und Antwort einsetzt.

Alois Kurfer war auch jahrelang Personalrat im Landkreis Rosenheim und somit bei Personalratsfragen Ansprechpartner an unserer Schule. Die Lehrergesundheit und ein gutes Betriebsklima waren ihm ein wichtiges Anliegen. Er organisierte Fahrradexkursionen, damit die Kollegen der Grund- und Mittelschule ihre nähere Umgebung besser kennenlernen. Aber auch Fortbildungsveranstaltungen in Museen und Ausstellungen und Stadtführungen, in denen wir das alte München erkundeten, wurden durchgeführt.

Tief beeindruckt zeigten sich die teilnehmenden Kollegen auch von einer Führung in der jüdischen Synagoge in München, die uns einen Einblick in das religiöse Leben des Judentums in Bayern vermittelte. Nie vergaß Alois auch auf eine regenerative Nachbesprechung in einem gut bürgerlichen Wirtshaus, wo sich die Teilnehmer über das Erlebte austauschen konnten.

Nach einem 41-jährigen Unterrichtsmarathon beendet Alois Kurfer Ende Juli seinen aktiven Dienst und geht in den wohlverdienten Ruhestand. Die Schulfamilie wünscht ihm für diesen neuen Lebensabschnitt alles Gute, vor allem Gesundheit. Es besteht keine Gefahr, dass es ihm bei seinen Hobbys Garteln, Reisen, Fahrradfahren, Bergtouren, ... langweilig wird und als Gemeinderat und Schulreferent bleibt er der Schule weiterhin verbunden.